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Inicio de sesión y acta  
La secretaria Florentina Martinez inició la junta a las 6:32 p.m., les dio la bienvenida a todos y le 
pidió a los que estaban presentes que leyeran el acta. El acta se aprobó sin cambios.  
 
Repaso de la junta general de enero 
Todos los funcionarios presentes respondieron de manera positiva al entrenamiento sobre los 
procedimientos parlamentarios presentación de las Reglas de Orden de Robert. Estuvieron de 
acuerdo en que la dramatización les ayudó a solidificar el aprendizaje, pero pensaron que menos 
ejemplos o una introducción más corta hubieran dejado más tiempo para preguntas y respuestas. 
También se sugirió que una situación “controversial” para la dramatización posiblemente hubiera 
sido más realista para algunos grupos.   
 
Consejos al Distrito: Las Reglas de Orden de Robert son muy útiles para manejar las juntas. La 
Mesa Directiva quizás podría considerar ser un ejemplo para otros comités del distrito y 
Asociaciones Estudiantiles al usar este sistema parlamentario.   
 
Evaluación de necesidades de DELAC y enlace a las tareas legales  
Nevada Allen repasó el esquema de los requisitos legales de DELAC.  Se acordó que la 
“Notificación por escrito a los padres sobre la Asignación Inicial de Nivel de Dominio y el programa 
para los estudiantes inscritos por primera vez” se podría repasar en una junta futura de la Mesa 
Ejecutiva en lugar de en una junta general.  Por lo tanto, solamente hay tres tareas legales más 
que se deben abordar en las juntas generales este año (los Procedimientos de Reclasificación, el 
Censo Anual de Idiomas, y la Evaluación de Necesidades).  Al revisar los temas identificados 
como prioridades en la junta de la Mesa Ejecutiva en agosto, se decidió que la reclasificación se 
podría entrelazar con ayudar a los padres con la información sobre los asuntos académicos y 
Parent Connect.  
 
Al revisar los temas identificados como prioridades en la junta de agosto da la Mesa Ejecutiva, los 
funcionarios decidieron que el tema de la Reclasificación podría enlazarse con información a los 
padres sobre cómo pueden acceder a la información sobre el progreso de sus hijos en la escuela 
que está en línea vía Zangle Parent Connect, y se decidió que estos temas sean programados 
para la junta general del 21 de febrero. Además, también se decidió que toda la junta general del 
21 de marzo fuera dedicada a proporcionar un “Taller de Conocimientos de los Padres sobre las 
Universidades”  para proporcionar información detallada sobre los requisitos A-G y los pasos que 
deben seguir los padres para asegurar que sus hijos estén preparados para la transición a una 
universidad de cuatro años o de dos años al graduarse de la escuela preparatoria. 
 



Presentación ante la Mesa Directiva  
La Mesa Directiva ha invitado a DELAC a que haga una presentación ante la junta del 12 de 
febrero de 2013.  Se acordó incluir los siguientes temas en el informe de DELAC: la Restauración 
de los días de descanso obligatorio sin goce de sueldo, el Sello de Bilectoescritura y (si el tiempo 
lo permite) la importancia del programa ELST.  Debra ayudaría a Valentina a preparar un borrador 
de puntos de discusión sobre esos temas, Valentina finalizará después los puntos de discusión, 
tomando en consideración las aportaciones de otros funcionarios y estará lista para la 
presentación el 12 de febrero. La junta comienza a las 5:00 p.m., pero no se ha designado una 
hora específica para los 10 minutos de la presentación de DELAC. 
 
 
Petición escrita para cambiar los estatutos de DELAC  
Continuamos con los últimos dos cambios propuestos por Valentina.  Uno de los cambios  —“Los 
cambios a los Estatutos de DELAC se pueden presentar en cualquier momento durante el año”—  
se declinó con un voto 3-2.  El voto en el otro cambio propuesto  —“Si un funcionario es removido 
por la Mesa Ejecutiva, esta acción se debe llevar frente a los miembros para ser ratificada 
(aprobada) o denegada por la mayoría de los miembros presentes”— resultó en un empate de 2-2.    
Debido a las restricciones de tiempo, se acordó en posponer la discusión de ese asunto hasta la 
próxima junta de la Mesa Ejecutiva. Mientras tanto, Valentina considerará las preocupaciones 
expresadas sobre el cambio propuesto y posiblemente modificará su moción para que sea 
considerada y se vote en la siguiente junta de la Mesa Ejecutiva. Los cambios propuestos por 
Minerva también se pospusieron hasta la próxima junta de la Mesa Ejecutiva.   
 
Anuncios breves 
Se pidió que, hasta donde sea práctico, el personal de OLA le informe a los funcionarios de 
DELAC sobre las juntas en la comunidad donde se realizarán presentaciones sobre los programas 
para los Estudiantes que Aprenden Inglés.  
 
 
Cierre 
La junta terminó a las 8:06 p.m. 


